

～ココは超頑張りどころ～ 大海4&真・慶次2 この2機種で業績が決まるぞ!!



グローバルアミューズメント株式会社
代表取締役 青山 真将樹

Hondaのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。
企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。
2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の
「年間最多コンサルティング受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして突出した
存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に特化した、
コンサル&シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。
現在、ホール&メーカーの双方から支持される業界唯一のコンサルタントであり経営者。

皆様、こんにちは。

グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹です。

本日は12月商戦のパチンコ部門に対する考察記事をご提供させていただきます。
よろしくお願ひ申し上げます。

■「CR大海4」は3年使える名機になると思う!!

まだ、市場の評価が固まっていないので、どこよりも誰よりも早く明言しますね。

「CR大海物語4は向こう3年間の
パチンコ部門の業績を決める名機になると思います。」

先週～今週にかけて、連日、「CR大海物語4」を打っていますが、上記が私の結論
です。機械の結果が出てから、「オレは良いと思ってた!!」等と言う“後追い結果論
コンサル”とは一緒にされたくないなので今日、FAXで皆さんにお伝えしときます。

来年の1月後半～2月初頃には「青山の機械評価力はさすがだ、、」と皆さん
感心されると思いますよ。しっかりと覚えといてくださいね。以下、理由を述べます。

- ①初期稼働を「沖海4」と比較するのはナンセンス。沖海4は沖海3の完全撤去後の
導入でミドル海客がほぼ全部沖海4に集中した。今回の大海4は、沖海4が
相当数設置されたままの状態、市場のミドル海合計が20万台近くとなって
いる中での導入。海客もまだ分散状態。それでいて、この初期稼働は充分。
- ②初期稼働では従来の海ファンとは異なる“男性ファン”が結構みえる。版權モノ
ミドル機で安定稼働機が出ない状況下、“パチンコ好き客層”（海好きとは
異なる）の海回帰現象が起こっている。青山もその1人だが、「暇すぎる、、」
というイメージが強かったミドル海のイメージを大海4は払拭できている。
- ③大海4の高稼働店の状況を観ると大海4島の後ろで、演出を観ているジジババ
が100%いる。沖海4と背中合わせの島等、大海4で当たりが発生する度に
沖海4を打っているジジババが一斉に振り向く。沖海4プレイヤーは間違いなく
大海4の“ビッグパイプ”&“巨大パールフラッシュ”を観て「いいな、、」と思っ
ている。スイッチしてくるのは時間の問題。
- ④会員様の中で海評価を聞かせて頂いた企業様は軒並み高評価。東海地域の
某中堅大手様では65000発稼働を叩き出した日もあったとのこと。強い法人&
強い店の意向に引っ張られて市場は動くので、今後、「大海4優位」は明確に
なっていくと考える。（南関東は海が弱め市場で且つ12月はクリスマスが過ぎ
ないと稼働が上がってこないで、現時点で45000発も飛んでいたら充分）

1週間、大海4を打ち「デモ機で打った時より、更に面白い」と評価しています。この
機械にしっかりと固定客を付けれた店は3年間、“海の強い店”として優位性を発揮
できると考えています。

■結果、全員参加の競争は“真・慶次2”となる!!

ミドル海は今後、強い店の専売商品化が進むと思います。結果、市場全体の
ホールが“全員参加”で顧客確保を競争するのは「CR 真・花の慶次2」となり
ました。特に3番店以下は12月後半導入の真・慶次2は「1人でも多くの固定
ファンを付けれるように」、販促・初期稼働を猛烈に取り組んでください。真・慶次2
でコケると2018年のパチンコ部門全体が苦戦すると予想しています。
ぜひ、参考にしてください。本日も最後までお読み頂きありがとうございました。